

令和5年4月8日

保護者の皆様
生徒の皆さんへ



学年通信

11号

神戸野田高等学校
第2学年

本日、令和5年度の始業式が執り行われ、いよいよ2年生がスタートしました。

4月から新型コロナウイルス感染症対策による規制が緩和されていく中、学校行事も段階的に制限を緩和して実施する方向で準備が進められています。さっそく6月には、本校の文化祭「アカシア祭」があります。昨年度は、文化委員を中心に学年・クラスが一丸となって階段アートを制作し、校内を華やかに彩ることができました。今回は上級学年として、昨年以上に素晴らしい文化祭を作り上げていきましょう。

総合的な探究の時間は、1年次での「自己探究」から「課題研究」へと移行します。SDGsを柱に置き、今後の社会の状況や求められる力について考えながら研究を行っていきます。自らの興味関心や進路学習もリンクさせながら、有意義な時間になるよう主体的に取り組んでもらいたいです。

朝トレも継続して実施します。毎日短時間でも学習を繰り返すことが、読解力を鍛えるうえで有効であると考えます。学習習慣を整え、2年生でさらなる成長を志していきましょう。

◇学年団紹介

分 掌	氏 名	教 科	部 活 動
学 年 主 任	湊 祐 子	家 庭	調理部
2 - 3 担任 (副主任)	下 山 雅 弘	数 学	女子バドミントン部
2 - 1 担任	神 谷 博 美	英 語	男子バスケットボール部
2 - 2 担任	稲 葉 暉 人	国 語	卓球部
2 - 4 担任	雛 森 克 磨	理 科	女子バスケットボール部
2 - 5 担任	中 山 芳 孝	地歴公民	男子テニス部
特 進 学 年 長	村 木 正 利	理 科	女子ソフトボール部
2 - 6 担任 (副学年長)	栃 尾 隆 太 郎	国 語	漫画動画研究部 テコンドー部・太極拳部
2 - 7 担任	澁 谷 竜 昇	英 語	写真部・新聞委員会
	Sho Abbott	英 語	軽音楽部
2 - 8 担任	中 井 優 汰	数 学	男子ソフトボール部
2 - 9 担任	堀 江 彬	国 語	男女バドミントン部
2 - 10 担任	布 下 大 地	理 科	男子バドミントン部
2 - 11 担任	安 宅 夕 紀	地歴公民	女子ソフトボール部
学年係 (生徒指導部)	川 口 敬 義	地歴公民	囲碁将棋同好会・写真部

堀江 彬先生

77回生の皆さん、こんにちは！本年度より第2学年の一員に加えて頂くことになりました堀江です。趣味はテニス、座右の銘は「千里の道も一歩から」です。学習や進路決定、修学旅行、部活動と2年生は忙しないですが、全力で皆さんの成長をサポートしていきますので、よろしくをお願いします。「熟せ Banana 🍌」

川口 敬義先生

認識していただけでしょうか。鷹取駅前や校門前で挨拶をしていた人です。「世界」は、自分が認識している範囲までしか広がりません。毎日顔を合わせているはずでも、認識していなければ存在しないことになります。2年生は学校の中心です。色んなことに挑戦し、「世界」を広げていきましょう。

4月6日（金）新入生の登校日にて、本校の制服業者による「装育」が行われました。ダンス部の9組塚本さん、11組荻野さん、9組小山くんがモデルとして登壇し、本校の制服のスカートラインが水平線をイメージしていることや、上衣とズボン・スカートのバランス（黄金比）について説明がありました。

入学から1年が経ち、皆さんは今も制服をきれいに着こなせているでしょうか。制服は、おしゃれを優先するべきものではなく、他人に不快な思いをさせないよう、場にふさわしい形で着用すべきものです。正しい身だしなみを意識して、気持ちを新たに新学期を過ごしましょう。



<新学期の予定>

- 4月 8日（土） 始業式、離着任式
- 4月10日（月） 入学式（自宅学習）
- 4月11日（火） スタディサポートテスト&総探①
- 4月12日（水） 授業開始
- 4月15日（土） 総探②
- 4月17日（月） 対面式、防災教育（避難訓練）
- 4月21日（金） 学年行事（進路関係）
- 4月25日（火） 健康診断、身体測定
- 5月 6日（土） 総探③ リベラル講座
- 5月19日（金）～24日（水） 中間考査
- 5月24日（水） アカシア祭衛生指導
- 5月27日（土） 総探④
PTA・生徒活動後援会総会
- 6月 3日（土） 総探⑤
- 6月17日（金） アカシア祭（校内祭）
- 6月18日（土） アカシア祭（一般祭）



※本校のホームページ「在校生・保護者の皆様」に行事予定表を掲載しています。